

Bericht von Friedrich-Ludwig-Jahn-Lauf

Wie jedes Jahr nahmen wir auch dieses Mal wieder am Friedrich-Ludwig-Jahn Lauf teil. Es ist eine sehr gut organisierte Laufveranstaltung, die den Kindern immer sehr viel Spaß macht. Dieses Jahr gingen wir mit 10 Kindern von uns an den Start, wo **Emilia Lehmeyer** im gesamten Lauf den 2. Platz in einer Zeit von **2:54,57** erreichte.

Georg Stahn kam als 6. vom gesamten Lauf ins Ziel mit einer Zeit von **2:57,12**.

Die Jahrgänge 97 und jünger mußten 800 m laufen, die Jahrgänge 95/96 1.600 m, die Jahrgänge 93/94 2.400 m, die Jahrgänge 92/91 liefen 3,6 km.

Das Wetter hat gut mitgespielt, es hat nicht geregnet, war zwar etwas kühl, aber das gehört zu dieser Jahreszeit dazu.

Unsere Kinder waren im Alter von 7 bis 15 Jahre verteilt, so daß wir in fast jeden Lauf jemanden dabei hatten. Vielleicht schaffen wir es im nächsten Jahr, auch unseren Jugendlichen zu ermuntern, beim Friedrich-Ludwig-Jahn-Lauf mitzulaufen.

Es ist eine gute Vorübung für die nächsten Berlin und Brandenburgischen Crossmeisterschaften, wo wir dieses Jahr auch teilnehmen werden. Das ist dann unser Abschlußlauf für das zurückliegende Jahr.

So aber nun die erlaufenen Ergebnisse von allen Kindern.

Emilia Lehmeyer	97	2:54,57 min.	2. Platz	0,8 km
Marleen Nawratil	98	3:23,86 min.	12. Platz	0,8 km
Georg Stahn	97	2:57,12 min.	6. Platz	0,8 km
Niklas Richter	99	3:27,51 min.	26. Platz	0,8 km
Linus Kreiß	99	4:12,07 min.	38. Platz	0,8 km
Till Rohde	99	4:15,79 min.	39. Platz	0,8 km
Isabel Nawratil	96	6:59,20 min.	12. Platz	1,6 km
Lea Doliva	96	8:10,34 min.	18. Platz	1,6 km
Clarissa Lehmeyer	93	9:58,37 min.	6. Platz	2,4 km
Viktoria Lehmeyer	91	17:18,93 min.	7. Platz	3,6 km